

Cuantiosos daños provocan las lluvias en Argentina y Uruguay



Buenos Aires, 18 jun (RHC) Suspensión de clases y varios centenares de personas evacuadas dejan las fuertes lluvias que caen desde el viernes último en la capital y en el conurbano bonaerense.

Según reporta el portal Minuto Uno, alrededor de 18 personas fueron evacuadas como consecuencia de un temporal de viento y lluvia que golpeó a Mar del Plata tras los aguaceros que castigan a esta y varias localidades cercanas.

Tres familias debieron ser asistidas y trasladadas al Centro de Evacuados que funciona en el barrio Fortunato de La Plaza, en la zona sur de la ciudad, precisó la fuente.

Clases suspendidas y otras medidas fueron tomadas por las autoridades mientras el Servicio Meteorológico Nacional emitió una alerta que incluía el sureste de la provincia de Buenos Aires.

Al igual que en la capital, donde al filo del mediodía de hoy comenzó a amainar, las tormentas han sido intensas en estos días, con ráfagas y en algunos lugares caída de granizo. Según trascendió, en estos cuatro días ha llovido el triple del promedio para un mes de junio.

Igualmente el número de uruguayos desplazados por el deterioro de las condiciones atmosféricas puede sobrepasar los siete mil ante el anuncio de la llegada de un ciclón extra tropical.

Al menos ya suman más de seis mil las personas evacuadas y auto evacuadas en el Departamento Durazno, el territorio más afectado del país con la crecida del río Yi, cuya altura ya supera los 12 metros.

El Comité de Emergencia Departamental (Cecoad) determinó que todas las familias residentes en lugares por debajo de los 13 metros abandonen sus hogares en forma preventiva.

A su vez en las administraciones regionales de San José, Florida, Soriano, Colonia y Treinta Tres se presentan situaciones complejas motivadas también por continuas tormentas y lluvias

Autoridades del Instituto Uruguayo de Meteorología advirtieron de la llegada un ciclón extratropical proveniente de Argentina que penetrará por el departamento Colonia del litoral del Río Uruguay, acompañado de vientos con ráfagas superiores a los 70 kilómetros por hora a partir de la noche del martes y durante todo el miércoles.

Desde el Sistema Nacional de Emergencias (Sinae) se informó a la población que las intensas ráfagas de vientos llegan con los suelos anegados debido a las abundantes lluvias caídas en las últimas horas lo que podría provocar la caída de árboles en la zona costera.

Se aconsejó asimismo guardar aquellos objetos que puedan convertirse en proyectiles, resguardar a las mascotas, asegurar puertas y ventanas de las casas y evitar la circulación innecesaria por las calles de personas y vehículos.

Otros pronósticos señalan una masa de aire polar que derrumbará las temperaturas y la sensación térmica el miércoles a cinco grados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193765-cuantiosos-danos-provocan-las-lluvias-en-argentina-y-uruguay>



Radio Habana Cuba